

南四小だより



2024年 4月30日
町田市立南第四小学校
校長 貝原 俊明
NO. 2

課題克服に向けて

校長 貝原 俊明

桜の季節からつつじへと移りました。通勤や散歩の途中にピンクや白、紫と色鮮やかな花をつけた様々な種類のつつじが目を楽しませてくれる最高の季節です。新学期が始まって3週間。子供たちは新しいクラスとなり、友達関係も変わりました。緊張を抱く機会も多かったと思います。ゴールデンウィークはそうした疲れを癒し、夏休みまでの英気を養う大事なお休みです。まだ後半が残っていますので、充実した日々を過ごしてほしいと思います。

さて、4月に行われた保護者会には用意した椅子がほとんど埋まるほど、たくさんの方にお越しいただき誠にありがとうございました。当たり前のことではありますが、参加者の多さは教育への関心の高さの表れです。それだけに、教職員としましても日々中途半端な指導を行っていないか自省し、保護者の期待に応えるべく全力で指導を行わねばと、身が引き締まります。私からは学校経営方針、そして各学年からは学年目標等をお話させていただきました。経営方針の柱は変わりませんが、やっていることが毎年同じというわけにはいきません。成長とともに子供たちの様子は変わります。課題があれば改善に努めるのは当然のこと。前例踏襲では子供たちの実態にそぐわない指導となってしまいます。それゆえに毎年、新たな取組についての話をさせていただいています。これから激動の時代をたくましく生きていかなければならない子供たち。小学生期にはその礎を身に付けさせたいと思っています。

昨年度、南中学校を訪問し授業を見させてもらった時のことです。大学で同級生だった薄井校長先生に「生徒たちは静かに集中して授業に臨んでいるね。素晴らしいよ。学力もみんな高いんじゃないの」と質問すると、「授業中はみんな集中していて理解しているんだよ。それなのに、家で復習する子が少ないから、勉強したことを忘れちゃうんだよね」と残念がっていました。この辺りに本校出身の子供たちが抱える課題があり、子供たちにはしっかりと各教科の基礎と学習習慣を身に付けること。そして健康な生活の基礎となる規則正しい生活習慣を身に付けることが大事と考えます。

中休みが35分休みとなり、子供たちに「休み時間、長すぎない」と聞いてみました。「ぜ～んぜん」という返事が返ってきました。手探りですが、子供たちに必要なものは何かを考えながら引き続き経営に当たってまいります。ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。



【離任式とその後の教室での様子】

5月行事予定 生活目標「学習のじゅんびをしっかりとしよう」

保健目標「病気がみつかったら早く治そう」 給食目標「安全と清潔に気をつける」

日	曜	朝会集会	ク委	時程	行事	スクールカウンセラー	まちとも
1	水			B	避難訓練（風・集団下校）地域訪問		○ 一度帰宅してから
2	木			B	消防写生会（2年・6組）地域訪問		★
3	金				憲法記念日		
4	土				みどりの日		
5	日				こどもの日		
6	月				振替休日		
7	火						○
8	水				安全指導 尿検査1次2回目		★
9	木	体			避難訓練（地） 図書ボラ活動日		○
10	金				内科健診（1・6年）		○
11	土						
12	日						
13	月	朝	ク			○	○
14	火				社会科見学（6年）		○
15	水				歯科健診（全）		★
16	木				眼科健診（全）		○
17	金				心臓検診（1年）		○
18	土						
19	日						
20	月	朝	委			○	○
21	火				開校記念日 体力テスト		○
22	水						★
23	木				尿検査2次1回目		○
24	金				内科健診（2・5年）		○
25	土						
26	日						
27	月	朝	ク		放課後英語教室（3・5年）	○	○
28	火				体力テスト（1年・2回目）		○
29	水			B	体力テスト（雨天予備日）		★
30	木				歯科欠席者健診 尿検査二次2回目 放課後英語教室（2・4年） 体力テスト（2年・2回目）		○
31	金				内科健診（3・4年・6組）		○

まちとも ○14:30～ ★13:30～

6月の主な行事（予定）

7	金	こころの劇場（6年）	22	土	道徳授業地区公開講座・学校公開
11	火	スヌーピー校外学習（5年）	24	月	振替休日
14	金	避難訓練	27	木	セーフティー教室 放課後英語教室（2・4年）
17	月	水泳指導始 放課後英語教室（3・5年）	28	金	日光説明会・保護者会（6年）

入学してからの
1年生の様子

1年生が入学してから、3週間が経ちました。緊張した様子だった1年生も、学校生活に慣れ、自分で準備をし、休み時間には友達と元気に外で走り回っています。

先日の1年生を迎える会では、代表委員会からの南四小クイズや全校児童から校歌のプレゼントがありました。また、6年生に校庭の遊具の使い方を教えてもらったり、2年生と学校探検をして様々な教室を知ったりと、いろいろな学年の子どもたちと関わりながら日々成長しています。

1年担任 松本玲采

地域訪問について

緊急時に児童の安全を守れるように、4月当初に各ご家庭から提出していただいた「児童カード」を基に、学級担任が児童自宅を確認する「地域訪問」を行います。住所確認のみ行い、各ご家庭に訪問はしません。予めご承知おきください。

